
第1693回例会　2012.７.５　曇　　司会　鈴木（崇）会員

　国歌　「君が代」　　ロータリーソング　「奉仕の理想」

　乾杯　岡田敏男35周年記念実行委員長

◎本日の出席状況

　出席：27名（26名）中20名　76.92％

　欠席：瀧・守屋・度会・斉藤（守）・斉藤（英）・戸澤（武市・大久保）各会員

No. 1693号　　 2012年７月 12日発行

前年度の皆出席者の会員皆様 卓話する鈴木恭浩新会長

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


鈴木（恭） 会長

　本日初めて会長挨拶をさせていただきます。

　改めて会長を務めさせていただきます鈴木です。特にこの一年間はお世話になりますのでどうぞよろしく

お願いいたします。

　幹事は大原会員にお願いしておりまして、二人とも若いといえば聞こえが良いのですが、まだまだ若輩と

いうことでご心配・ご不快に思われることもあるかと存じますが、厳しいご指導をいただきたくお願いいた

します。

　自分の適した活動の形でいえば、正直に言えばトップに立って引っ張っていくというよりも、先頭の人を

補佐してついて行くのがあっていると思います。まずは自分の得意なところを生かして、皆様にお世話にな

りながら進んで行きたいと思いますのでよろしくお願いします。しかしせっかく会長という新たな職務をい

ただきましたので、他に依存することでなく、これまでの自分の殻を破って、少しでも新たな活動をして挑

戦して行くつもりでおります。

　皆様におかれましても、毎年続くローターリー活動はありますが、年度も変わりそれを機にしていただい

て、もう一歩新たな事に進んで頂き、これまでは無理と思っていたようなことでも諦めずに挑戦していただ

く気持ちでロータリー活動にもともにあたっていただきたいと思います。

大原幹事

１．７月のロータリーレートは１ドル80円です

２．米山奨学会より、世話クラブに補助費の送金のお知らせが来ております。

　　奨学生の例会出席費用・カウンセラーとの交流費用・その他の目的で４万円が送金されます。

３．地区大会記念ゴルフ大会のお知らせ

　　日　　時：９月24日（月）　雨天決行

　　場　　所：鷹之台カンツリー倶楽部　千葉市花見川区横戸町1501

　　登 録 料：10,000円（賞品代・パーティー費他）

　　プレイ費：69歳以下　約23,000円

　　　　　　　70歳以上　約21,800円

　　締め切り：７月20日～８月10日迄（金）　定員168名

４．７月26日（木）の例会は前年度会長幹事慰労例会です。（アクト合同）

　　場　所：船橋玉川旅館

　　　　　　住所　船橋市湊町２－６－25　　電話　047－431－3232

　　時　間：18時30分～

　　会　費：5,000円（8,000円の内クラブ負担3,000円）

　　※　ご参加をお願い致します。出欠表を回覧いたします。

５．2012～13年度　上期会費納入のお願い

　　会費135,000円・アクト助成金6,000円　計141,000円です。

　　詳細はメールボックスに配布しました。

幹 事 報 告

会長あいさつ



理事会報告（７月定例）

１．事務局員の理事会へのオブザーバー出席について

　　※承認

２．本クラブの銀行口座について　クラブ細則第12条第１節により

　　※京葉銀行北習志野支店とする。

　　※承認

３．ニコニコボックスより財団・米山奨学会への特別寄付金のパーセンテージ及び送金方法について

　　※各収益の２％とする。

　　※承認

４．メークアップの確認について

　　※クラブ定款第９条「出席」第１節 祇 項１～７及び第２節、ことに 歓 理事会の会合又は理事会が承認

した場合、選任された奉仕活動の会合に出席すること。

　　※承認

５．出席免除会員の承認について　　※ 武市会員・大久保会員

６．クラブ名誉会員の承認について　※ 池田佐嘉衛元会員　宮坂和市元会員

　　※それぞれ承認

７．各委員会の支出限度額について　※３万円以上は理事会の承認を得る

　　※承認

８．今年度登録料のクラブ負担について

　　※原則クラブ食事費の2,500円を補填する

　　　但し、年次大会は6,000円を会員から徴収する。（地区に分担金として7,200円支払い済み）

　　※承認

９．各諸団体への会費納入の承認について　・社会福祉協議会・国際交流協会　各３万円

　　※承認

10．職業分類委員会より、職業分類表の見直し承認について（活動計画書掲載通り）

　　※承認

11．親睦委員会より　三つの祝い品について

　　会員誕生：ワイン　　夫人誕生：お菓子　　結婚：ワイングラスセット　　各4,000円程度

　　※承認

12．定款第６条第１節による休会について

　　８月16日・12月27日・１月３日

　　※承認

13．前年度会長幹事慰労夜間例会の確認（前年度理事会で承認済み）

　　日　時　７月26日（木）18時30分～　　場　所：玉川旅館

　　宴会費8,000円の内、　会員会費　5,000円（クラブより3,000円補填する。）

　　家族・アクト会費　3,000円とする。

　　※承認

14．新年家族開催について　日時・場所など

　　日　時　平成25年１月26日（土）　　場　所　ホテル・マンハッタン

　　会　費　10,000円の予定



「その他」

１．アクトクラブの助成金の支払いについて

　　※当分の間、請求を待ってその都度支払いを行う。

◎宣誓式

　鈴木会長、大原幹事、伊藤副会長、鈴木崇会計、藤代前幹事

　以上５名により、鈴木年度の新役員により、高らかに、宣誓された。

◎委員会報告

○出席委員会より

　2011～12年度・皆出席表彰

　・ホームクラブ 100％出席はありません

　・メークアップ含む100％出席者

　　相澤・藤井・藤代・伊藤・岩浅・金子・大原・岡田・佐々木・鈴木（恭）・高橋・戸澤・山口・山﨑

 各会員　14名

　　記念品はバックに付ける名札（名前入り）

　2011～12年度　年間平均出席率　90.31％

○親睦委員会より

　７月三つのお祝い

　・会員誕生　度会・佐々木・戸澤　各会員

　・夫人誕生　岩浅昭子様・岡田博子様・大家桂子様

　・結婚祝い　鈴木崇会員

○雑誌会報・広報委員会（伊藤委員長）

　ロータリーの友　７月号の紹介がありました。

　2012－2013年のRI会長は、日本人の田中　作次会長です。

　埼玉県八潮RCです。

　25ページ：第2790地区　得居仁ガバナー夫妻が紹介されてます。

○2011－2012年会計報告

　　岡田会計より、戸澤年度の１年間で、繰越金は、1,745,963円から、2,146,427円と約40万円増えた旨の

報告あり。

○同上年度の監査報告

　岩浅監事から、監査報告があり、適正に処理されている旨、報告ありました。

○社会奉仕委員会（山﨑委員長）

　７月11日（水）に金杉小学校にて、環境に関する学習会を行うこと。



○新世代（アクト）委員会（佐々木委員長）

　７月７日（土）東魁楼にて、アクトのOB会開催されます。参加ください。

　７月19日は、通常例会、８月４日は、三番瀬サンセットクルージング

○会員増強・退会防止委員会（山口委員長）

　本日７月５日（木）18；30から、山田屋にて、会員増強委員会に出席ください。

◎活動計画書の正誤表について（名前間違い）訂正をお願いします。

　45ページ　「夫人及び主人誕生日一覧」

　３月　（誤）重田　幸子 →（正）重田　里子

　本日の卓話　

　　　「会長就任にあたり」 鈴木恭浩 会長　

　本日より会長を務めさせていただくこととなりました。初めに会長就任にあたり、今思い描いている考え

を述べさせていただきます。

　これまでも何度かお話させていただきましたが、本年度は外に向けて何かを行うということよりも、クラ

ブ内部を大事にしていくことを考えています。

　これまでも国際奉仕や被災地の支援、地域への貢献を数多くクラブとして手掛けてまいりました。しかし

まずは自らの存在、確固たる足場が有ってこそ、クラブの存在意義が有るかと思います。それには一番に会

員数の増加、会員増強を考えていきたいと思います。次に新入会員に対する情報提供、ロータリーの理念を

しっかりと伝えていける様にしていきたいと思います。この二つで新入会員は増えて退会者の減少に有効と

思います。

　具体的には親睦活動の充実、クラブ情報活動の重視、クラブ会則の整備などをしていきたいと思います。加

えて例会の参加をしてもらうことを考えています。訳が分からなくてもとりあえず最初は１時間毎週来て頂

いて、苦痛でも例会場に座っていていただきたいと思います。３年くらいそんなこともしないでクラブがど

うのこうのとは言えないのではないでしょうか。それをしてなおロータリーが無益だと思うのであれば仕方

ないと思います。

　また会員の皆様にはロータリークラブの会員であることに大きな誇りを持っていただきたいと思います。

別にエリート意識を持って傲慢になってもらいたいのではなく、逆に社会の見本となってもらいたいと願い

ます。そんな生き方を具現化するものがロータリーではないでしょうか。ロータリーの肩書が有る限り、そ

れにそむくような事は出来ない・しない・やってはならないとの意識で、責任を併せ持った上で、大いに誇

りとなるような組織にしていきたいと思います。

　もちろんそれらと同時進行で色々な奉仕活動などは活発に行っていきたいと思いますので、アイディアな

どいただければ積極的に実践していきたいと思います。

大原幹事

　幹事の役割は、会長の秘書です。気品と風格のあるクラブとしたい旨の力強い抱負が述べられた。



・結婚祝いを頂いて。その日付は車のナンバーにして忘れないようにしています。 鈴木　崇

・お祝いを頂いて。 佐々木　光博

・妻　博子の誕生祝いを頂き感謝します。元気に仕事にテニスも頑張っています。 岡田　敏男

・妻の誕生祝いを頂きありがとうございました。 岩浅　宗之

・妻桂子の誕生祝いを頂いてありがとうございます。お菓子は喜んでもらえると思います。 大家　浩明

・鈴木・大原丸の出航を祝って。一年間頑張ってください。 山口　習明

・鈴木・大原丸の門出を祝して！ 金子　研一

・鈴木・大原年度のスタートを祝して。若さのパワーに期待します。よろしくお願いします。 織戸　豊

・鈴木会長・大原幹事さん一年間よろしくお願い致します。明るく元気なクラブにいたしましょう。きっと

そうなります。 大久保　忠男

・鈴木会長・大原幹事、本年度一年間よろしくお願いします。 大家　浩明

・鈴木会長・大原幹事お二人の門出を祝します。今年度のターゲットである「奉仕を通じて平和を」このテー

マに何か具体的に提案し、全会員でなにか出来ることを期待します。 相澤　友夫

・鈴木会長一年間どうぞよろしくお願い致します。 重田　裕嗣

・鈴木・大原丸の出航を祝して、頑張ってください。 遠田　毅

・今年度の会長鈴木　恭浩さん、幹事の大原さん、一年間よろしく。頑張ってください。 岩浅　宗之

・鈴木会長、大原幹事、今年一年よろしくお願いします。 藤井　仁毅

・鈴木会長、大原幹事、一年間「ガンバッテ」ください。有意義な活動を期待しています。 山﨑　新一

・本年度会長として頑張りますので、大原幹事共々よろしくお願いします。 鈴木　恭浩

・皆出席賞ありがとうございました。 高橋　純代

・皆出席賞を頂いて。 金子　研一

・皆出席賞を頂いて、このまま50年60年を目指すよう精進いたします。 相澤　友夫

・皆出席賞をいただいて感謝申し上げます。 山口　習明

　 ７月５日   ￥ 41,000　　累計 ￥ 41,000　今週のニコニコ BOX

７月12日　各委員会活動計画発表

　　　　　ガバナー補佐訪問

　　19日　各委員会活動計画発表

　　26日　前年度会長幹事慰労夜間例会

　　　　　玉川旅館にて　点鐘　18：30

８月２日　三つの祝い・理事会

　　９日　未定

　　16日　定款第６条第１節による休会

週報今週の担当　　　岡　田

７・８月のプログラム


